
参加者29名より下記のアンケートを実施した結果以下のとおりとなった。

Ｑ３．今回は、主としてコミュニケーション能力向上について研修を実施しました。今後の実務にどの程
　　　度お役に立つと思いますか。

（回答者：28名）

<研修状況>

労務委員会主催　平成19年度「若年社員フォローアップ研修会」アンケート結果（H19．11．12：於愛知建設業会館）

平均：８２点/１００点

Ｑ１．内容は

45%

49%

3% 3%
１．たいへん参考になった

２．ある程度参考になった

３．どちらともいえない

４．参考にならなかった

Ｑ１－１その理由
（複数回答可）

29%

38%

24%

0%

5%
2% 2%

１．説明が理解しやすかった

２．具体的な事例が多かった

３．参考になる情報がえられた

４．説明がわかりにくかった

５．具体的な事例が少なかった

６．参考になる情報が得られなかった

７．その他

Ｑ２．本研修会を貴社の後輩や同僚に進めたいと思いますか

83%

7%
10%

１．はい

２．いいえ

３．どちらともいえない


